

EL DÍA

Despliegue Policial en Argentina Contra los Atacantes de un Cuartel

(PL, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 22 de junio.—Fuerzas del ejército y la policía continúan hoy la búsqueda de un presunto grupo guerrillero que tiroteó anoche el cuartel del regimiento uno de infantería, situado en el céntrico barrio capitalino de Palermo.

Durante más de 15 minutos el edificio del cuartel fue atacado desde un edificio de 18 pisos en construcción, sin que hasta el momento se reportaran bajas.

Aunque fuerzas militares y de la policía registraron minuciosamente la zona, no lograron dar con los atacantes, cuyo número se ignora.

Informaciones del ejército indicaron que los disparos comenzaron a las 9:15 hora local (0:15 GMT) y poco después se inició una operación de rastreo en la zona, a cargo del comisario Luis Margaride, jefe de la repartición.

Margaride llegó al cuartel poco antes que el ministro de Bienestar Social, José López Rega, quien penetró en el cuartel para revisar los daños causados por el ataque.

Este es el segundo ataque que se realiza contra el regimiento uno en las últimas 24 horas.

El viernes último desde un tren de pasajeros que pasaba junto al cuartel dispararon granadas antitanques contra el inmueble.

El cuartel atacado anoche, sede del comando de la región militar número uno del ejército, está considerado como la guarnición más importante de la capital.

En la zona donde se halla ubicado el regimiento se encuentran también la Escuela Superior de Guerra, el hospital y el cuartel de granaderos General San Martín.

El tiroteo causó gran alarma en una zona densamente poblada, sobre la que convergieron de inmediato numerosos efectivos policiales.

Según las informaciones de los matutinos locales, los atacantes lograron huir sin sufrir bajas.

Patrullas de la policía federal establecieron un vasto operativo "cerrojo", bloqueando las salidas de las principales avenidas que convergen sobre la guarnición atacada.

COMENTARIO SOBRE EL RESCATE

Por otro lado, comentando la enorme suma cobrada por la guerrilla a cambio de la liberación de 2 ejecutivos secuestrados, el matutino **La Opinión** señaló hoy que ello parece demandar una seria revisión de las respuestas políticas y represivas que la sociedad argentina debe oponer a la subversión.

Los empresarios rescatados mediante el pago de 60 millones de dólares en efectivo y un millón 400 mil más en la distribución de viveres y ropas en barrios populares de varias ciudades argentinas, son los hermanos Jorge y Juan Born, del poderoso consorcio internacional Runge y Born.

El rescate pagado en esta ocasión a la organización Montoneros, no tiene precedentes en el país.

El rescate mayor antes del caso Born fue el cobrado por el Ejército Revolucionario del Pueblo en marzo de 1974, de 14 millones 200 mil dólares por la liberación de Víctor Samuelsson, directivo de la empresa **Esso** (petrolífera).